
１ 酒々井小学校前の歩道橋

１ ストッパーに関しては、令和５度中に修理完
了予定。

２ 手すりをつけると、通路の幅が狭くなり通行
しずらくなるため、設置は難しい。

１ 歩道橋の階段の滑り止めのストッパーが
外れている。修理を要望する。

２ 手すりをつけることを要望する。



２ 酒々井小から「しまむら」までの側溝の蓋

・ゴムの蓋を設置していく。ただし、継ぎ目が
大きいところは合計 300 箇所以上あるため、段
階的に設置していく予定。

・安全に登下校できるよう指導を定期的に行っ
ている。

側溝の蓋の継ぎ目が大きく児童の足が引っか
かり危ない。以前のようにゴムの蓋を付けるこ
とを要望する。



３ 旧５１号「役場入口」交差点付近

・看板の移設先がないことから、現在の位置に保
留とする。酒々井小学校、当該町内保護者、ス
クールガードリーダー等が、児童の見守りを継
続する。

赤門側に左折する際、道幅が狭い。柵を下げ
歩道を設置することはできないか。



４ マクドナルド５１号酒々井店前の歩道橋

・1月末より補修のための足場を組み、準備を
進めている。3月末には歩道橋の階段の腐食
し破損している箇所の修理が終わる予定。

階段部分が腐食し破損している箇所がある。
修理を要望する。



５ 上岩橋 912-1 付近のT字路

・作物については季節的な要因の影響が大きく
一過性であることから、交差点の明示等の対策
を検討し、予算要望に努めていく。

・安全に登下校できるよう指導を定期的に行っ
ている。

夏場はトウモロコシ畑となっており、見通し
の悪い時期がある。カーブミラーを付けること
を要望する。



６ 駒形神社前

・8月 9日に、一部区間について雨水が溜まらな
いように路肩補修を行った。道路延長が長いこ
とから、要望をいただく箇所から順次対策に努
めていく。

道路の幅が狭く、側溝もなく雨の日には路肩が
水浸しになるため危険性がある。路肩の整備を要
望する。



７ 福美造園坂から酒々井消防署前

・今後予算要望に努めていく。
・安全に登下校できるように指導を定期的に行
っている。

道幅が狭いため車両との衝突が心配である。
グリーンベルトをつけることを要望する。



８ 食事処「みなもと」付近の 296 号線につながる道路

・8月 7日に既存のカーブミラーの角度調整を行
い、県道歩道部が視認できるようにした。

壁があり、見通しが悪いため、運転手側は生
徒の接近を察知しにくいと考える。



９ ファミリーマート尾上店前から宮本歯科までの下り坂

１ 8月 24 日に歩道脇の除草を実施した。
２ 1月 16 日に根上がり解消工事が完了した。

１ 歩道が不規則に盛り上がって歩きにくい。
備を要望する。

２ 枝が伸び、歩道を妨げる危険性がある。伐採
することを要望する。



10 宮本歯科から大森公園への坂道

・1月 16 日に根上がり解消工事が完了した。

歩道から根が浮き出している。整備を要望す
る。



11 ゆで太郎もつ次郎酒々井店付近

・8月 25 日にカーブミラー周りの木々の剪定
を行った。

・剪定は所有者へ手紙にて依頼済み。

気が生い茂り歩きずらい。伐採することを要
望する。



12 下台丁字路から下台麻賀多神社

・8月 9日に側溝上の清掃を行った。
・12月 15 日に区画線を引き直し路肩幅員を確
保する工事が完了した。

歩道が狭く、車両と自転車との距離が近く危
険である。落ち葉がたまっており雨の際に滑り
やすい。


